

¿Cómo fue la concepción humana del Hijo de Dios?

Respuesta a algunas de las preguntas más habituales sobre la Virgen María.

31/07/2018

El momento histórico, previsto por Dios desde toda la eternidad, tuvo lugar en un pueblo de Galilea, en Nazareth cuando el ángel Gabriel se presentó a María, una joven judía, "una virgen desposada con un hombre llamado José, de la casa de

David; el nombre de la virgen era María", dice san Lucas en el capítulo 1 de su Evangelio.

Para venir al mundo Dios quiso la libre cooperación de una criatura, María, para que fuera madre de su Hijo. "El Padre de las misericordias quiso que el consentimiento de la que estaba predestinada a ser la Madre precediera a la Encarnación para que, así como una mujer contribuyó a la muerte (Eva), así también otra mujer contribuyera a la vida".

Catecismo de la Iglesia Católica

488-504-511

Te puede interesar • 50 preguntas sobre Jesucristo y la Iglesia • ¿Cuáles son y en qué consisten las bienaventuranzas? • ¿Cuáles son las obras de misericordia? • Libro electrónico gratuito: el Compendio del Catecismo de la Iglesia Católica • Devocionario online • Versión digital

gratuita de los Evangelios • Tema 21.

La Eucaristía

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/como-fue-la-
concepcion-humana-del-hijo-de-dios/](https://opusdei.org/es-co/article/como-fue-la-concepcion-humana-del-hijo-de-dios/)
(22/02/2026)